Kreativ sein erlaubt! Auch selbst entworfene Tickets und Gutscheine drucken mit dem GeBE-PIANO®
Germering, Juli 2010. Neu im Produkspektrum der GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist der GeBE-PIANO®, ein edler Thermodrucker für Tickets und Gutscheine. Auf dem Tresen bietet er in elegant schwarz gerahmtem Alugehäuse durchaus etwas fürs Auge. Sein großer Vorteil im Betrieb: die einfache und damit schnelle Bedienung, sogar beim Wechsel von Mehrfach- zu Einzelkartendruck. Zwischen 60 und 82,5mm  Papierbreite sind möglich. Diese justiert man fix selbst. Und gegen Warteschlangen wirkt die hohe Druckgeschwindigkeit. Extra Highlight: jetzt auch für MAC Anwender.

Griffig und hübsch gestaltet

Der GeBE-PIANO®eignet sich z.B. für individuell gestaltete Gutscheine, hochwertige Tickets oder Bordkarten, on request ebenso gut wie auf Vorrat gedruckt. Eine Papierrolle mit passendem Rollenhalter ersetzt auf Wunsch den Kartenstapel. 

Mögen Sie es griffig und hübsch gestaltet? Vorbedruckte Papiere mit bis zu 220µm Stärke laufen in Null Komma Nichts durch den robusten Mechanismus. GeBE bietet aktuell zweierlei Standardtickets an. Oder Sie kreieren das komplette Layout selbst! Entweder unter Windows®, Linux oder an Ihrem Mac. Auch bei Grafikdruck bleibt die hohe Druckgeschwindigkeit von 200mm/s stabil.

Und zum Schluss sorgt ein sensorgesteuertes Messer für den Cut an der richtigen Stelle. Garantiert bis zu 2 Mio. mal.
Creativity allowed!

Even custom designed tickets and or vouchers can be printed with the GeBE-PIANO®
Germering, July 2010. New in the lineup at GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is the GeBE-PIANO®. This classy thermal printer for ticket and voucher printing features an optically pleasing design in black framed Aluminum.  Moreover, the Piano is easy to operate and can handle multi-card as well as single-card printing. Paper width can be easily adjusted anywhere between 60 and 82.5mm. In the field, high print speed counteracts long waiting periods in high demand applications. No queues here! Extra Highlight: The GeBE-PIANO® is available for MAC operators.

Pretty non-slip design


The GeBE-PIANO®is perfectly suited for individually designed vouchers, high end tickets or boarding cards, both on-demand as well as on- inventory. A paper roll with matching paper roll holder can replace the card stack if so desired. 

Would you like to print custom designs? Preprinted paper of up to 220µm thickness processes through the robust mechanism in no time. Currently GeBE offers two different standard tickets. However, you can create your own ticket design using Windows®, Linux or your Mac. Printing graphics is accomplished quickly with a stead speed of 200mm/second. At the end a laser controlled cutter makes sure cuts happen at the right spot and up to 2 million times!
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